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Tagesordnung 
 
TOP 1  Begrüßung und Protokollkontrolle 
TOP 2   Auswertung Ortstermin Krähenstieg 
TOP 3  Informationen zur Bilddokumentation Parksituation im Wohngebiet 
TOP 4  Informationen vom Stadtteilmanagement  
TOP 5  Informationen vom Bürgerverein Nord e.V. 
TOP 6  Initiativfonds 
TOP 7  Bürgeranliegen  
TOP 8  Sonstiges 
 
TOP 1  Begrüßung und Protokollkontrolle 
Frau Ferchland muss ihre Anwesenheit kurzfristig aus persönlichen Gründen absagen. Herr 
Härtel (Stadtteilmanagement) erklärt sich bereit, die Moderation zu übernehmen. Dazu und 
zum Protokoll gibt es keine Einwände. 
 
TOP 2  Auswertung Ortstermin Krähenstieg 
Herr Härtel berichtet über den Ortstermin mit Dr. Scheidemann. Zu den Sanierungen der 
Fußwegbereiche gibt es keine neuen Angaben. Die Sanierungen sind in der Planung und 
werden ausgeführt. Darüber wurde in der GWA mehrfach gesprochen, die Umstände dazu 
sind bekannt. Zur Straßenquerung wurde festgestellt, dass eine Ampel oder ein 
Zebrastreifen nicht umsetzbar sind. Eine Verkehrsinsel ist auf Grund der Breite der Fahrbahn 
nicht umsetzbar. Dr. Scheidemann sagt zu, nach Lösungsansätzen zu suchen. Der 
Seniorenbeirat und die GWA werden auf dem Laufenden gehalten. 
Andere Lösungen, wie Fahrbahnverlegung oder Kreisverkehr werden auch aus 
Kostengründen nicht realisierbar. 
Herr Heyer und Frau Brandt, beide anwesend beim Ortstermin, bestätigen die Ausführungen 
von Herrn Härtel und haben dem nichts hinzuzufügen. 
 
TOP 3  Informationen zur Bilddokumentation Parksituation im Wohngebiet 
Herr Härtel führt an der Leinwand die Bilder vor, die von Herrn Meyer (RBB) und ihm zur 
Parksituation im Wohngebiet gemacht worden sind. In den folgenden Wochen werden diese 
Aufnahmen dokumentiert und aufgearbeitet. Im letzten Quartal soll das Ergebnis dem 
Ordnungsamt zukommen. Die Forderungen der GWA sind in erster Linie, die Umsetzung 
und Einhaltung der StVO. Geltendes Recht soll von Amtswegen umgesetzt werden. 
Weiterhin werden besonders gefährliche und unübersichtliche Stellen aufgezeigt, an denen 
eine Änderung der Park- und Haltemöglichkeiten als notwendig erachtet werden. 
 
TOP 4  Informationen vom Stadtteilmanagement 
Das Stadtteilmanagement hat nach TOP 2 und 3 keine weiteren Informationen. 
 
 
 



TOP 5  Informationen vom Bürgerverein 
Der Bürgerverein verweist auf das kommende Stadtteilfest und lädt zur Beteiligung ein. Das 
Fest findet am 13.09.2019 von 14.00 bis 20.00 Uhr auf dem Gelände der Oase statt. 
 
TOP 6  Initiativfonds Anträge 
Es gibt keine neuen Anträge. 
 
TOP 7  Bürgeranliegen 
Herr Kruse beschwert sich über den ungepflegten Grünstreifen an den Garagen in der 
Victor-Jara-Straße. Eine Kontaktaufnahme zum Eigentümer blieb erfolglos. Die GWA wird 
sich bemühen, Kontakt aufzunehmen und eine Pflege des Streifens zu veranlassen. 
Herr Kruse fragt nach dem Geländer an der Bahntrasse zwischen Klosterwuhne und 
Neustädter Platz. Antwort der GWA: Es bleibt zu klären, in wessen Verantwortlichkeit das 
Geländer steht, MVB oder Stadtgarten. Möglicherweise würde bei der Sanierung der 
Barleber Straße der Bereich mitgemacht werden. 
Herr Kratz spricht die ehemaligen Containerplätze auf dem Seeufer-Parkplatz an. Die 
Mauern seien verschwunden, die Bodenplatten sind weiter vorhanden. Eine Begrünung 
würde illegale Müllablagerungen vermeiden können. 
Alle Bürgeranliegen werden von der GWA aufgenommen und eine Klärung der Sachverhalte 
wird angestrebt. 
 
TOP 8  Sonstiges 
keine weiteren Wortmeldungen 
 
Herr Härtel bedankt sich bei der Schulleitung und dem Hort für die Gastfreundschaft und 
beendet die Sitzung. 


